

Hauptausgabe

Wohler Anzeiger
5610 Wohlen
056/ 618 58 58
<https://wohleranzeiger.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 5'458
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 29
Fläche: 56'187 mm²

Auftrag: 3013554
Themen-Nr.: 272.003

Referenz: 90241619
Ausschnitt Seite: 1/2

Hochkaräter geben Einblick

Die mega24 wartet mit prominenten Referenten auf



Der UBS-Chefökonom Daniel Kalt (links) und der Ex-Mutscheller, TV-Moderator und FC-St.-Gallen-Präsident Matthias Hüppi werden an der mega24 auftreten.

Bilder: zg



Die mega24 hat sich dem Motto «Orientierung» verschrieben. Dazu gehören die Themenbereiche Energie, Mobilität, Finanzen, Sicherheit, Arbeitsmarkt sowie Gesellschaft und Sport. In allen Bereichen konnten hochkarätige Referenten gewonnen werden, die ihre Einsichten mit den Besucherinnen und Besuchern der mega24 teilen werden.

Prominenz erwartet die Besucherinnen und Besucher der mega24 nicht erst bei den Referaten, sondern gleich ab der ersten Minute. So konnten beide Aargauer Ständeräte für die Eröffnung am Donnerstag, 11. April 2024, gewonnen werden. Um 16.30 Uhr ist die Bevölkerung zur Eröffnung eingeladen, an welcher Thierry Burkart sowie Marianne Binder-Keller den Startschuss in die Mutscheller Gewerbeausstellung geben werden. Anschliessend darf ab 17 Uhr der Rundgang durch die Ausstellung unter die Füsse genommen werden.

Interview mit Ex-Mutscheller Matthias Hüppi

Am besten teilen sich die Besucherinnen und Besucher den Rundgang auf verschiedene Tage auf, denn erneut nehmen über 100 Ausstellerinnen und Aussteller, grossmehrfach aus der Region, an der Leistungsschau des Gewerbes teil. Es gibt also viel Spannendes zu entdecken. Und

bereits zwei Stunden nach der Eröffnung steht das nächste Highlight bevor. So konnte das OK den Ex-Mutscheller Matthias Hüppi für ein Interview auf der Hauptbühne gewinnen. Der Präsident des FC St. Gallen sowie ehemalige Moderator bei SRF wird im Gespräch erzählen können, wie man es schafft, in einer ganzen Region die Begeisterung für einen Club zu schüren und diese Flamme am Leben zu erhalten.

Hochkarätig geht es am Freitag weiter mit Daniel Kalt, dem Chefökonom der UBS Schweiz. Kalt ist seit 2010 in dieser Funktion und seit 2012 zudem Regional Chief Investment Officer Schweiz. In diesen Positionen bei der Schweizer Grossbank ist er verantwortlich für Prognosen und Anlageempfehlungen zur Schweiz und berät das Management in wirtschaftspolitischen Fragen. Von seinem Fachwissen und seinem Ausblick im Bereich der Finanzen werden die Besucherinnen und Besucher am Freitag um 17 Uhr sicherlich profitieren können.

Sicherheit, Mobilität und Energie

Auf das Thema Finanzen mit Daniel Kalt folgt sein Namensvetter Daniel Keller. Dieser wird als Chef der Territorialdivision 2 der Schweizer Armee in seinem Referat um 19 Uhr den in den letzten Jahren verstärkt in den Fokus gerückten Bereich der Sicherheit beleuchten. Was bedeutet diese zunehmende internationale Instabilität für die Schweiz? Auch dies ist ein

Thema, in welchem sich die Bevölkerung zunehmend Orientierung wünscht. Divisionär Keller kann diese schwierige Frage sicherlich beantworten, ist er doch für die Unterstützung der zivilen Behörden in ausserordentlichen Lagen verantwortlich und untersteht direkt dem Chef Kommando Operationen. Auch der Kanton Aargau gehört zu seinem Gebiet. Ihm unterstellt sind ein Stabsbataillon, vier Infanteriebataillone, ein Geniebataillon sowie ein Rettungsbataillon.

Am Samstagmittag geht es dann um den aktuellen Stand sowie die Zukunft der Mobilität. Was sind die Trends und wie schnell werden diese den Markt umkrepeln? Wer sollte dies besser wissen als der Direktor einer grossen Automarke? Zu diesem Thema konnte mit Peter Fahrni der Geschäftsführer von KIA Schweiz gewonnen werden.

Um 14 Uhr folgt mit dem Fachkräftemangel sowie dem Arbeitsmarkt allgemein ein zurzeit geradezu omnipräsentes Thema. Wie kam es zum aktuellen Mangel an Fach- und Arbeitskräften? Wie geht die Wirtschaft damit um und welche Lösungen bieten sich an? Antworten wird Beat Bechtold liefern, der Direktor der Aargauischen Industrie- und Handelskammer.

Zum Abschluss wagt sich die mega24 an ein weiteres, noch immer brandaktuelles Thema: die Energie. Auch zu diesem Thema wird die mega24 dank einem kompetenten Referenten für Orientierung sorgen. --zg